

Son fils

Alexandre Piuz et Valérie Ortlieb, à Clarens

Ses nièces et neveux

Catherine Driancourt et Bernard Tâche, à Hermance

Philippe et Anne-Lise Prévert et leurs enfants, à Gaillon, en France

Christine et Antoine Pfeiffer et leurs enfants, à Aire sur l'Adour, en France

Marie-Pierre Thiru-Spagnol et ses enfants, à Mississauga, au Canada

Emmanuelle et Didier Coste, leurs enfants et petits-enfants, à Vuillens

Et l'amie de la famille

Jacqueline Bizzini, à Chardonne

ont le chagrin d'annoncer le décès de

# François Piuz

*physicien*

qui nous a quittés sereinement le 21 juillet 2022, à l'âge de 85 ans.

François repose en la chapelle d'Arcangier, à Vevey.

La cérémonie religieuse aura lieu en l'église d'Hermance (GE),  
le jeudi 28 juillet à 14h30.

Adresse de la famille

Alexandre Piuz, ch. de l'île de Salagnon 5, 1815 Clarens